
COMuNICADO

Desde la dirección de la FMTO debo confirmar a nuestros federados que estamos tranquilos y satisfechos
con la decisión tomada por la Comisión Jurídica del Deporte, cuya resolución nos lleva a retrasar la fecha de
las elecciones.

Insisto en el término satisfechos porque con este aplazamiento ganamos el tiempo necesario para
trabajar hasta conseguir que nuestro proyecto electoral -ya conocido por todos los socios- se transforme en
una realidad palpable que beneficie de forma significativa a todos los federados, incluso antes de ser
convocados próximamente a las urnas.

Como Presidente de la FMTO, ya cuento con un nuevo equipo de personas junto con.,las que he
comenzado a trabajar intensamente para lograr que antes ¡de que las elecciones tengan nueva fecha de
celebración, nuestro proyecto esté en marcha. Los cambios en la Federación y las mejoras para los tiradores
se convertirán, en pocas semanas, en realidades tangibles que habrán dejado de ser simples promesas
electorales.

Mi candidatura está respaldada por árbitros, entrenadores, deportistas y clubes, tanto de Precisión,
como de IPSC y de Plato. Otros aspirantes a la presidencia de la FMTO carecen de equipo humano y basan
su campaña en ofender y difamar al resto de federados y federativos, mostrándonos a todos su talante real y
un adelanto del autoritarismo que nos espera si llegaran a ser presidentes
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